



EUROPATAG

publié le 09/05/2018

Heute ist der **Europatag**. Er erinnert an die **Gründung Europas** ! Der **9. Mai 1950** ist der **Tag der historischen "Schuman-Erklärung"**. Schumann war der französische Außenminister und an diesem Tag hat er seine Vision vorgestellt.

Hast du Ideen, wie wir Europa feiern können ?

Aujourd'hui c'est la **journée de l'Europe**. C'est effectivement le **9 mai 1950** que **Robert Schuman** a présenté sa proposition relative à une organisation de l'Europe appelée la "**déclaration Schuman**". Cette déclaration est considérée comme l'**acte de naissance de l'Union européenne**.

Des idées pour fêter l'Europe ? À vos crayons, j'attends vos idées !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.